

Herr der Ringe die zwei Türme

Elanors Reise

Von Monny

Kapitel 5: Edoras

So weiter geht es. Ich hoffe das letzte Kap hat euch gefallen^^.

Kapitel 5: Edoras

Die nun fünf Gefährten machten sich auf den Weg nach Edoras und der goldenen Halle Medused der Hauptstadt und dem Königshaus Rohans. Was natürlich bedeutete noch tiefer in das Land zu reisen zum Missfallen Elanor's. Aber sie musste sich fügen.

Während unsere, Freunde also durch den Wald liefen um zu ihren Pferden zu kommen erzählte Gandalf ihnen alles, was sie im Moment über den Gesundheitsstatus des Königs wissen mussten. Und das natürlich Saruman seine Finger im Spiel hatte.

Als sie den Waldrand erreicht hatten, piff Gandalf eine komische Melodie und dann kam ein Pferd an gelaufen das so schön war das selbst Legolas mit offenen, Mund da stand.

Nachdem, alle wieder auf ihren Pferden saßen, machten sie sich auf den Weg nach Edoras. Alle waren frohen Mutes jedenfalls soweit, wie es in diesem Moment gehen konnte. Alle außer Elanor die dieses Land hasste.

Sie ritt eher hinter der kleinen Gruppe als mit ihr, was sie aber bald nicht mehr tat, da sie zu Gandalf an die Spitze ritt, um mit ihm zu reden. Als sie zu ihm aufgeschlossen hatte, fragte sie den Zauberer: "Und Merry und Pippin geht es wirklich gut, sie sind gut aufgehoben dort, wo sie sind?"

Sie hatte die beiden Hobbits wirklich sehr gerne so wie auch Frodo und Sam natürlich aber diese beiden waren wie Brüder für sie, nicht so wie Legolas aber doch gehörten die beiden zu ihrer eigenen kleinen Familie, die sie sich aufgebaut hatte.

So waren auch die Leute die, die Gemeinschaft, bildeten ihre Familie. Sie musste kurz lächeln den es war schon komisch das Sie Personen aus anderen Völkern, als ihre Familie zählte und diese Gruppe Menschen ihrem eigenen Volk vorzog.

Sie wurde aus ihren Gedanken gerissen als Gandalf ihre Frage beantwortete und

sagte: "Mach dir, keine Sorgen, sie sind in guten Händen.", er lächelte sie aufmunternt an und fragte sie dann: "Und wie geht es dir, wie ist es durch das, Heimat Land zu reiten, das, man nie kennen gelernt, hat?"

Elanor strich sich eine verwirrte Haarsträhne nach hinten und sagte: "Naja was soll ich sagen. Ich meine ich kenne hier keinen und vielleicht sag ich mir immer gerne selber, das Ich dieses Land hasse nur, weil ich es überspielen möchte, weil ich Angst habe, meiner Familie zu begegnen, die ich dort vielleicht noch habe."

Der Zauberer nickte verstehend und schaute wieder nach vorne und sagte in einem überlegenden Ton, der sich aber doch eher danach anhörte, als ob er etwas wissen würde: "Naja vielleicht hast du Glück und dort ist noch Familie, von der du nur nichts weißt."

Das blonde Mädchen schaute in von der Seite forschend an und wollte noch etwas zu Gandalf sagen, als dieser, mit seinem nächsten Satz alle aus ihren Gedanken, riss und sagte: "Seht, wir haben es, fast Geschäft, dort vorne ist schon Edoras zu sehen."

Elanor schaute nach vorne und sah in der Ferne die Umrise eines Dorfes, das auf einem recht großen Felsen gebaut worden war. Sie atmete nochmal rief durch und ritt dann wieder etwas schneller, da sie wieder, am Ende des Trupps gelandet war.

So das war's mal wieder. Ich hoffe es hat euch gefallen. Es tut mir leid wegen den Rechtschreib Fehlern, aber mein Rechtschreib Programm ist nicht wirklich gut. Ich hoffe ihr verzeiht mir.

Das nächste Kap hoffe ich kommt bald, da ich kaum zeit hab zu schreiben.

gez. Monny^^.